
Alcalde de La Ligua gestiona recursos para la Comuna ante la
SUBDERE

El viernes 25 de julio, el alcalde Patricio Pallares Valenzuela, junto al Diputado Nelson
Venegas Salazar, se reunió con la Subsecretaria de Desarrollo Regional, Francisca Perales
Flores. 

El encuentro se realizó en el Palacio de la Moneda y tuvo por objetivo gestionar recursos
concretos para la comuna de La Ligua. En la oportunidad estuvieron presentes los
concejales, Camilo Castillo Limarí, Mauricio Díaz Cancino y profesionales de la Secretaría
Comunal de Planificación.

Anuncio Patrocinado

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, valoró la oportunidad de conversar con
la Subsecretaria para abordar temáticas tan claves como la infraestructura de la Comuna.
“Estamos contentos. Hoy día tuvimos una muy buena reunión con la SUBDERE. Nos
van a financiar algunos proyectos para nuestra Comuna, tenemos que ir trabajando
en eso. Estamos muy agradecidos de las gestiones del Diputado Venegas, hoy día
también en compañía de los concejales Díaz y Castillo. También del equipo de
SECPLA, Ernesto Olivares, quien nos acompañó a esta reunión para ver proyectos
emblemáticos para nuestra Comuna”. 

En la misma línea, el Diputado Nelson Venegas Salazar, enfatizó en la necesidad de poder
llevar recursos frescos a la provincia de Petorca. “Estamos aquí en el Patio de los
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Naranjos en La Moneda, estuvimos recién en una reunión con la Subsecretaria de
Desarrollo Regional en conjunto con el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares y los
concejales Castillo y Díaz. Estuvimos buscando recursos para la comuna de La
Ligua”. 

En tanto, el concejal Camilo Castillo Limarí, se refirió a la importancia de poner siempre a
los ciudadanos en el centro. “Estamos avanzando en proyectos que son emblemáticos
para nuestra Comuna. Buscando financiamiento en las instancias que corresponde.
Tenemos buenas noticias que esperamos anunciar pronto. Cuando el bien común
está en el centro podemos avanzar en bienestar para todos nuestros ciudadanos”. 

Finalmente, el concejal Mauricio Díaz Cancino, agradeció la oportunidad de priorizar
iniciativas para La Ligua. “Contento por esta significativa instancia para nuestra
Comuna. Evidentemente tenemos una necesidad de infraestructura de gran
envergadura en nuestra Comuna. Agradecemos las gestiones del Diputado Nelson
Vengas, quien nos facilitó esta bonita instancia para profundizar y priorizar
algunos proyectos que serán de gran beneficio para nuestra comunidad”. 

Las autoridades comunales también pudieron dialogar con el Ministro del Interior, Álvaro
Elizalde Soto.

https://wa.link/25zd3x
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y tú, ¿qué opinas?


